



## 1学期終了充実した夏休みを送ろう

明日から夏休みに入ります。1学期の間みなさんに大きな事故やけがもなく過ごせたことが一番うれしいことです。

3年生にとって夏休みは「成長の夏」にしなければなりません。そのために最も大切なことは「時間の使い方です。」昨年度も紹介しましたが、メジャーリーグの大谷翔平選手は「時間の使い方」がもっとも上手な人なのではないでしょうか。大谷選手のインタビューをテレビで見ていた時に、「野球をする際にもっと大切なこと

は何ですか？」と聞かれて、しばらく考えた後に「楽しむことです」と答えていました。また、その楽しむの意味は、少年時代、高校時代、プロ野球選手になって少しずつ期待されることもふくらみ、プレッシャーもかかるようになって来ましたが、それでも「楽しむこと」を1番にあげていました。この夏休み、みなさんはどんな「楽しむ夏」にしますか？1、2年生は勉強と部活動の二刀流で、3年生は自分の将来の夢に向かう努力を最大限楽しむ夏休みにしてほしいと思います。(写真は1の1の授業風景)

## 修学旅行 関西に行ってきました

7月5日(水)から7日(金)まで2泊3日で2年生が修学旅行に行きました。今年度のコースは北九州(「平和のまちミュージアム」・「いのちのたび博物館」)⇒京都(班別自主研修)⇒大阪(ユニバーサルスタジオジャパン)のコースでした。どの見学地も見どころ満載で、それぞれの場所は思い出に残ったようです。また、新門司港と神戸を結ぶ「阪九フェリー」で初めての船旅を経験した生徒もたくさんいました。波が静かな瀬戸内海の船旅は揺れも少なく快適だったようです。(生徒の感想をいくつか紹介します。)

7月5日(水)

「海鮮焼きカレー」(昼食)

- ・カレーにバナナが入っていてびっくりした。宮崎ではない味だった。
- ・レストランの建物が教会みたいで素敵だった。

「平和のまちミュージアム」

- ・360度シアターは床から振動が伝わって来て臨場感があって特によかった。戦争の説明がスツと入ってきた。
- ・戦争を実体験した子どもの感想があってびっくりした。
- ・焼夷弾の大きさや重さにびっくりした。

「いのちのたび博物館」

- ・化石や石や虫など、展示品がすごいものばかりだった。実物大で展示された恐竜の大きさにとてもびっくりした。
- ・動物などがリアルでまた行きたいと思った。

「阪九フェリー せつつ」の感想

- ・お風呂から外の景色や海が見られてきれいだった。露天風呂があってびっくりした。
- ・男子は大部屋でみんなでたくさん話をするのができてよかった。
- ・夕食も朝食もとてもおいしかった。部屋が思った以上にきれいだった。

7月6日

「京都班別自主研修」

- ・とても疲れたけどいい経験になった。時間を意識して行動することができた。
- ・いろんな人に助けをもらいながら、仲良くなったりして楽しかった。
- ・金閣寺や清水寺の迫力はすごかった。行ったことのないところに行けて良かった。



7月7日

「ユニバーサルスタジオ ジャパン」

- ・ とても広い。とにかく広い。友達と回れてうれしかった。
- ・ 時間配分がうまくできていろんなアトラクションに行けた。フライングダイナソーやハリウッドドリームが楽しかった。
- ・ 初めて行ったけどとても楽しかった。また行きたいと思った。

その他

- ・ 自主研修の食事場所は予約をしておかないと入れない。地図も準備した方がよい。
- ・ ユニバに持ち込めるペットボトルは1本だけで、中で買うと1本250円もする。



※ 旅行に必要なことや事前の情報収集の大切さなども体験的に学んだ修学旅行でした。

### 宮大へ行こう」申込ありがとうございました



8月8日(火)に行われる「宮大へ行こう」(都農町教育委員会主催)にたくさんの申込ありがとうございました。今回はキャンパスツアーやアロマ作り体験、大学生によるキャリア講話など多彩な企画で、応募者も15名ありました。また、8月22日から4日間で開催される都農みらい塾にも全校で16名の参加がありました。

このような普段見ることのできない場所や人との偶然の出会いがその人の進路に影響することもあります。まずは参加して見ることで新しい発見ができるといいですね。(写真は都農神社の歴史を語る永友宮司)

### 参観日ありがとうございました

7月10日(月)第2回参観日に多数のご参観ありがとうございました。1, 2年生は教科の授業、3年生は夏祭りの花づくりを親子で行うなど、みなさんの協力で夏祭りの準備も順調に進んでいます。また3年生では保護者総会を開いていただき、夏祭りの役割を決定しました。当日まで準備等慌ただしいとは思いますが、どうぞ子どもと一緒に夏祭りを楽しんでください。また同日行われた学校保健委員会では、九州保健福祉大学より、神田潤一先生を講師としてお招きし、『成長期に多いスポーツ外傷とスポーツ障害の原因と予防について～心身ともに健康な生活を送るために～』というテーマでお話をさせていただきました。大変暑い中での「学校保健委員会」となりましたが、貴重なお話をいただいた神田先生、ご参加いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。(写真は学校保健委員会の神田先生の講話)



### 夏休みの行事予定

7月

- 22日(土) 県中学校総合体育大会
- 23日(日) (空手、弓道、陸上)
- 24日(月) 3年三者面談(8月4日まで)
- 28日(金) 夏祭り準備(3年生)

8月

- 1日(火) 都農神社大祭
- ～ 2日(水) 都農神社大祭
- 10日(木) 学校閉庁日(8月15日まで)
- 18日(金) 登校日
- 21日(月) サマースクール(8時半から12時  
8月23日まで)
- 22日(火) つの未来塾
- ～ 25日(金) (9時から12時まで 場所: YARD)



【県大会激励会】